

**Designierte Intendantin der Bregenzer Festspiele
Elisabeth Sobotka setzt auf Innovation und Bewährtes**

Puccini-Oper „Turandot“ wird „Spiel auf dem See“ 2015,
„Carmen“ ab 2017

NEWSMELDUNG MIT O-TON

Anmoderation:

Die Bregenzer Festspiele eröffnen ihre erste Spielzeit unter der neuen Intendantin Elisabeth Sobotka im Sommer 2015 mit der Puccini-Oper „Turandot“ als Spiel auf dem See. Premiere feiert das Werk am 22. Juli 2015, derzeit sind 23 Vorstellungen fixiert. Im Festspielhaus wird 2015 die Oper „Hofmanns Erzählungen“ von Jaques Offenbach zu sehen sein. Bei einer Pressekonferenz heute in Bregenz stellte Elisabeth Sobotka die programmatische Ausrichtung ihrer Intendanz vor. Inhaltlich sollen sich weiterhin verschiedene Fäden durch den Spielplan der Festspiele ziehen und einzelne Formate und Werke miteinander verbinden...

O-Ton Elisabeth Sobotka

Man hat ja den Kopf immer voller Ideen und speziell für einen Ort wie hier sind sie fast unerschöpflich. Das ist ja auch das Grandiose daran, dass hier alle Möglichkeiten geboten sind. Da gibt es noch einiges, das schlummert. Einiges wird erweckt werden, von einigen Ideen wird man sich verabschieden müssen. Das ist eben ein Prozess in einer Programmgestaltung. Aber es ist unglaublich inspirierend. (0:27)

Abmoderation

Die derzeitige Intendantin der Oper Graz folgt auf David Pountney, der das Sommerfestival am Bodensee nach der kommenden Saison nach elf Jahren verlassen wird.

Ansprechpartner:

Bregenzer Festspiele, Axel Renner, +43 5574 407 234

all4radio, Hannes Brühl, Claudia Ingelmann, +49 711 3277759 0